

Puluhan Perusahaan Menawarkan Kesempatan Kerja di Job Fair Sekolah Vokasi 2016

Tuesday, 08 November 2016 WIB, Oleh: Ika



Sebanyak 54 perusahaan menawarkan ratusan lowongan kerja dengan berbagai posisi di Job Fair Sekolah Vokasi (SV) Universitas Gadjah Mada (UGM). Bursa kerja digelar selama dua hari, pada 8-9 November 2016 di Grha Sabha Pramana (GSP) UGM.


Beberapa perusahaan yang hadir antara lain PT. HM. Sampoerna, BRI Life, CIMB Niaga, Asian Agri, PT. Sinar Sosro, dan Astra Otoparts. Berikutnya, Oto Group, Kalbe Farma, WWF Indonesia, AXA Mandiri, Bank Bukopin dan masih banyak lainnya.

Wakil Dekan Bidang Penelitian, Pengabdian Masyarakat, dan Kerja Sama, Sekolah Vokasi, Ma'un Budiyanto, S.T., M.T., mengatakan penyelenggaraan job fair merupakan salah satu usaha untuk memfasilitasi alumni SV maupun para pencari kerja untuk mendapatkan pekerjaan yang sesuai. Disamping itu, lewat bursa kerja ini dapat mempercepat lulusan dalam memperoleh pekerjaan.

"Melalui kegiatan ini harapannya perusahaan juga dapat memperoleh tenaga kerja yang diinginkan," katanya, Selasa (8/11) saat menyampaikan sambutan dalam pembukaan Job Fair SV 2016.

Disampaikan Mau'un, job fair tahun ini merupakan ketujuh kalinya yang diadakan oleh SV UGM melalui Vocational Development Center Sekolah Vokasi. Setiap tahunnya, VDC secara rutin menyelenggarakan dua kali job fair untuk para lulusan SMA/SMK, D3, D4, S1, dan S2.

"Kita targetkan ada 1.500 pencari kerja yang hadir meramaikan bursa kerja ini," tuturnya.



Sementara itu, Wakil Rektor Bidang Kerja Sama dan Alumni UGM, Dr. Paripurna P. Sugarda, S.H., L.L.M., berharap dengan job fair ini bisa menghubungkan antara pencari kerja dengan penyedia lapangan kerja. Dengan demikian, nantinya diharapkan mampu mendorong pertumbuhan perekonomian nasional.

“Dengan *matchmaking* yang baik maka efisiensi bisa tercapai, masa tunggu kerja pendek sehingga dapat mendorong pertumbuhan ekonomi bangsa,” tuturnya.

Berita Terkait

- [840 Lowongan Kerja Ditawarkan di Job Fair SV UGM](#)
- [53 Perusahaan Ramaikan Job Fair SV UGM](#)
- [49 Perusahaan Hadir di SV UGM Job Fair](#)
- [13 Perusahaan Ramaikan Job Fair SV UGM](#)
- [SV UGM Gelar Karier Ekspo](#)